

暖かい日差しと心地良い風が吹き、春の訪れを感じるようになりました。4月からはいよいよ年長さんです。 子どもたちは「もうすぐ、ぞうぐみ!!」と張り切っています。期待に胸を膨らませている子どもたちの更なる 成長を楽しみにしています。

188 mm 288 mm 288 mm 288 mm 288 mm 251

お別れ会

3月15日ぞう組さんとお別れ会をしました。以前から子どもたちと話し合い「今までありがとう、小学校に行っても頑張ってね」という気持ちを込めて計画し、準備してきました。当日は、かもつ列車やゲームを楽しんだり、ぞう組さんとペアになり、お膝に抱っこのいす取りゲームを楽しみました。年長児が先に座り、膝の上に年中児が座るルールでしたが、年長児がリードしたり意気を合わせとても盛り上がりました。その後、感謝の言葉とともに、きりんさんからは花束を渡し、ぞうさんからはペンダントのプレゼントがあり、首に掛けてもらうと、「金メダルだ」と嬉しそうにしていました。「明日から、僕たちぞう組さん?」と、もう年長さんになる気満々の子どもの姿もあり微笑ましく思いました。ぞう組と過ごした日々が思い出され、また、成長を改めて感じられる素敵な会となりました。





こんなにおおきくなりました♪

毎日の当番活動などを通して「やりたい」「やってあげたい」という気持ちが芽生え、今では、保育者や友だちの役に立てることを喜びに感じられるようになりました。掃除のお手伝いや、ぱんだ組の友だちを寝かせてあげたくて「トントンに行きたい」と意欲的な姿もありました。

苦手な物も少しずつ食べてみようとする姿が見られ、長い針が○までに食べようと目標にすると「食べれたよ~」と嬉しそうに知らせてくれるようになりました。また、手洗い、うがいの習慣が身に付き、トイレのスリッパを揃える姿も多く見られるようになりました。

友だちとルールのある遊びを楽しむ姿が多くなりました。トラブルになることもありますが「違うよ」「いけんよ」と声を掛け合い解決しようとしています。自分の気持ちを伝えたり、友だちの思いを聞いたりし、子ども同士で仲直りする姿も多く見られるようになりました。

ありがとうございました

早いもので3月も終わり、あっという間に1年が過ぎました。何事にも積極的に取り組み、元気いっぱいのきりんぐみの子どもたち。そんな子どもたちが大好きでした。いろいろな行事や活動を経験し、たくましく成長する姿を保護者の皆様と一緒に見守ることができ、とても嬉しく思います。至らない点も多々あったかと思いますが、ご理解、ご協力をして頂いたこと大変感謝しております。本当にありがとうございました。

